

Zahl der Schlachter hat sich halbiert

Kreis Hildesheim (uli). 23 Schlachterbetriebe gibt es im Kreis. „Nur noch“, sagt der Geschäftsführer der Kreishandwerkerschaft, Reiner Wendlandt. Die Zahl der Betriebe habe sich in den vergangenen 15 Jahren nahezu halbiert. Teure EU-Konzessionen, das Wurst- und Fleischsortiment in Discountern sowie das veränderte Einkaufsverhalten der Kunden setzen mittelständischen Betrieben zu. Aber die geben nicht auf. Denn nach etlichen Skandalen wollen Familien wissen, woher das Fleisch auf ihrem Teller stammt.